



08/05/2017

## **SESIÓN CLÍNICA EN EL CENTRO DE SALUD DE LAREDO**



El viernes 28 de abril, en el marco de la importante campaña de difusión y coordinación de servicios que ASCASAM lleva un tiempo realizando en diferentes Centros de Salud de la Comarca Oriental de Cantabria, se desarrolló una nueva Sesión Clínica en las instalaciones del Centro de Salud de Laredo. La Sesión, dirigida por Gustavo Ayesa, Psicólogo del CRPS de ASCASAM Colindres, contó con un estimable número de participantes del ámbito Sociosanitario (Medicina, Enfermería, Trabajo Social, etc.), que pudieron seguir con interés los contenidos relacionados con la Salud Mental y los recursos disponibles, especialmente el CRPS de Colindres.

La jornada permitió hablar de ASCASAM como entidad, de los diferentes dispositivos y servicios disponibles a lo largo de la Comunidad Autónoma de Cantabria, de los requisitos de acceso a los recursos, o de los criterios de inclusión y participación, entre otras muchas cosas.

Desde ASCASAM queremos agradecer al equipo del Centro de Salud de Laredo su magnífico recibimiento y la buena disposición al trabajo en red, algo que sin lugar a dudas hace posible una buena coordinación y colaboración entre recursos, y que en último término supone un importante beneficio en la calidad de vida de las personas con problemas de salud mental y sus familias.